

交通ちらば



VOL. 429 平成26年2月1日



千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人 千葉県交通安全協会

「交通安全県ちば」の実現を目指して



▲千葉南交通安全協会

幹線道路で飲酒運転追放キャンペーンを行う。



▶ 東金交通安全協会
大網白里市の高齢者宅を訪問し
事故防止を呼びかける。



▲松戸東交通安全協会

小金南中学校で自転車交通安全教室を開催する。

「シャットアウト40日作戦」実施中

1月20日
～2月28日

- 高齢者の交通事故死抑制対策
- 薄暮時のパトロール強化
- 事故多発路線対策
- 自転車対策

第54回 交通安全全国民運動中央大会

交通安全は全ての国民の願い

安全で安心な交通社会を実現するために、交通事故防止活動を推進する個人や団体、機関が一堂に会し、意見発表や永年の功績を称えて表彰等を行う「第54回交通安全全国民運動中央大会」（一般財団法人全日本交通安全協会、警察庁主催、内閣府・文部科学省・国土交通省後援）が1月16日と17日、東京の日比谷公会堂等で開催されました。

16日は、新宿区のホテルグランドビル市ヶ谷で「地域・家庭部会」「交通安全教育部会」「企業部会」の受賞者へ黙とうに続き、全日国から約2千人が出席しました。国歌斉唱、交通事故犠牲者への黙とうに続き、全日国から約2千人が出席しました。

受賞者名

交通栄誉章緑十字金章

○交通安全功労者

金井久栄（松戸東）、米本悟郎（香取）、永野史郎（いすみ）、鶴田治雄（君津）、水島満（千葉）

○優良運転者

小松勇喜（千葉西）

交通栄誉章緑十字銀章

○交通安全功労者

宍戸清（千葉西）、大野清

3部会が開かれ、それぞれ講師による基調講演や、各地から選ばれた発表者が日ごろの交通安全活動や事故防止対策の意見発表を行いました。

17日は、日比谷公会堂に秋篠宮殿下・同妃両殿下のご臨席を仰ぎ、本会議が開かれました。当日は来賓として安倍晋三内閣総理大臣はじめ交通安全栄誉章の受賞者、分科集会出席者等、全

て交通安全防止活動を行つて交通事故防止活動を行つてきました個人・団体に表彰状が手渡されました。続いて、交通安全年間スローガン、

秀人選者に対する内閣総理大臣賞の授与が行われました。

式典の最後に大会宣言を全会一致で採択し、盛会裡に終了しました。

本交通安全協会長のあいさつがあり、秋篠宮殿下からおことばを賜わりました。

厳粛な雰囲気の中で式典が進行し、緑十字金・銀章の表彰など、永年にわたつて交通安全防止活動を行つてきました個人・団体に表彰状が手渡されました。続いて、交通安全年間スローガン、

秀人選者に対する内閣総理大臣賞の授与が行われました。

式典の最後に大会宣言を全会一致で採択し、盛会裡に終了しました。

昨年一年間の交通事故死者数は186人と、14年ぶりに増加に転じ、うち高齢者が94人と過半数を占めました。県警はこの傾向に歯止めをかけようと、死亡事故が多発傾向にある1、2月に死亡事故抑止対策「シャットアウト40日作戦」を実施しています。

平成26年1月28日現在の県内の交通事故発生状況は上の表のとおりで、依然として厳しい情勢になっています。12人の死者のうち9人が高齢者です。また、夜間の死亡事故が12件中10件と、本県の事故の特徴が年初の数字で早くも表われています。

○今年も高齢者の死亡事故が…

1月28日現在県内の交通事故発生状況

シャットアウト40日作戦

高齢者対策などを重点に

昨年一年間の交通事故死者数は186人と、

老人クラブや自治体活動で交通安全教室等の体験をする

うち高齢者が94人と過半数を占めました。県警はこの傾向に歯止めをかけようと、死亡事故が多発傾向にある1、2月に死亡事故抑止対策「シャットアウト40日作戦」を実施しています。

事故の多い国道などを中心に薄暮時のパトロール活動を強化していきます。

| 区分 | 累計 | 前年比 |
|--------|--------|-------|
| 発生件数 | 1,368件 | ー 39件 |
| 死亡事故件数 | 12件 | ー 3件 |
| 死者数 | 12人 | ー 3人 |
| 負傷者数 | 1,699人 | ー 98人 |

*発生件数、負傷者数は概数です。

*数字は平成26年1月1日からの累計です。

県警や、交通事故防止を推進する機関・団体は平成26年の抑制目標「交通事故死者数アンダーワン」を達成するため交通事故防止対策を強力に推進していきます。

各地の交通安全活動ニュース



茂原 長柄町長富交差点で薄暮時の街頭監視活動を行う。



浦安 東野小学校前さくら通りでシートベルト着用を訴える。



千葉中央 国際千葉駅伝で交通規制等に従事し大会を支える。



一宮 七歳児合同祝席上で交通安全指導を行い啓発する。



松戸 J R八柱駅前交差点で自転車の安全利用を呼びかける。



習志野 市役所体育館で高齢者自転車教室を開催し啓発する。



いすみ 大型店舗前で反射材等を配りながら事故防止を訴える。



流山 平和台駅前で高校生と自転車の安全利用を呼びかける。



鎌ヶ谷 鎌ヶ谷保育園で横断歩道の正しい渡り方等を指導する。



君津 君津中央公園で冬の安全運動に伴う出動式を実施する。



佐倉 八街市の泉台区民センターで高齢者安全教室を開く。



市川 市役所前の国道14号で自転車の安全利用を呼びかける。



富津 市内の店舗前で啓発物を配布し事故防止を呼びかける。



銚子 冬の安全運動の一環として表彰状伝達・授与式を行う。



行徳 塩焼幼稚園で体验型の交通安全教室を開催する。

「高齢者交通安全いきいきキャンペーン2014」

このキャンペーンは高齢者の皆様の交通安全を目的とし、参加申し込みをされた方が、指定期間中に交通人身事故の当事者（加害者・被害者の双方を含む）とならなかった場合、抽選で100名の方に「交通安全賞」として3千円相当の商品券等（予定）を贈呈するものです。

参加者の方は、夜間の交通事故防止のため、一つでも多くの反射材を身につけてください。



参加者募集中

★ キャンペーン内容 ★

参 加 対 象 者：県内に居住する65歳以上の方

申 込 期 間：平成26年1月20日(月)から平成26年7月31日(木)まで

無事故認定期間：平成26年8月1日(金)から平成26年12月31日(水)まで

申 込 先：各警察署及び千葉、流山免許センターの窓口

参 加 費：無料

* 詳細については申し込みをされる窓口でご確認ください。

■ワンポイントアドバイス

春はここまで。でも、油断は禁物。路面凍結、降雪に注意

三寒四温を繰り返しながら春が少しずつ近づいています。しかし、この時期、朝晩の急な冷え込みで路面が凍結することがあります。特に、山間の山の陰、橋上、そして都市部のビルの陰は路面が凍結していることがあります。また、不意の降雪に見舞われることもあります。気候温暖な千葉県の運転者が、普通タイヤで雪道を走行するのは無謀な行為です。雪が降つたら車を運転しての外出は控えるようにしましょう。

平成25年中の交通指導員の活動状況

人々を交通事故の惨禍から守るために

年間約1万4千回の出動

| | |
|---|----------------------|
| 県下44地区の交通安全協会は、四季の交通安全運動時の活動をはじめ、各世代を対象にした交通安全教室の開催、事故多発路線での街頭啓発活動、広報啓発活動など、多岐にわたる活動を展開するとともに、高齢者宅訪問や児童の登下校時の保護誘導など、県民一人ひとりに呼びかける活動を行っています。また、祭礼時の交通整理など、地域での行事等でも活動しています。このたび、平成25年中の交通指導員の出動状況がまとまりましたので次のとおり報告させていただきます。 | ○自転車教室 398回 1497人 |
| ○駐車対策 317回 2092人 | ○祭礼警戒 1399回 2227人 |
| ○安全教育 1107回 3752人 | ○街頭活動 303回 2369人 |
| ○会議・研修会等 878回 1500回 | ○街頭監視 5752回 3854人 |
| □出勤人員総数 79068人 13875回 | ○各種イベント 3912人 9754人 |
| ○会議・研修会等 878回 1500回 | ○会議・研修会等 1655回 3912人 |
| □出勤回数総数 79068人 13875回 | ○各種イベント 1655回 3912人 |

賛助会員入会のお願い

公益財団法人千葉県交通安全協会は「交通事故のない、安全で安心して暮らせる千葉県」をつくるために各種の交通安全事業を行っています。当協会の活動にご賛同いただける個人又は団体に、賛助会員としての入会をお願いしています。詳しいことは右までお問い合わせください。

発 行 公益財団法人 千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>



千葉市美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481